
PREPARANDO LA COSECHA 
Houses of Light Church • Marzo 23-24, 2024 • Pastor Netz Gómez 

Mat. 9:36-38 

“Al ver a las multitudes, sintió compasión de ellas, porque eran como ovejas 
desamparadas y dispersas que no tienen pastor. 37 «¡Es tan grande la mies 

[cosecha] y hay tan pocos obreros!» —les dijo a los discípulos—. 38 «Pidan que el 
Señor de la mies consiga más obreros para sus campos».” 

I. INTRODUCCIÓN 

A. Este fin de semana que viene estamos celebrando el Domingo de 
Resurrección, el cual concluye la Semana Santa en la que conmemoramos la 
muerte de Jesucristo y durante nuestros servicios será una excelente 
oportunidad para que muchas personas conozcan a Jesucristo como Señor 
y Salvador. 

B. Muchos de nosotros ya hemos repartido las invitaciones e incluso hemos 
salido a evangelizar y sabemos que veremos a muchos experimentar la 
salvación de Jesús y la vida nueva que hay en Él. El mensaje del evangelio 
es la única respuesta real y efectiva a los problemas mas profundos del ser 
humano, la familia y la sociedad misma. 

Rom. 1:16 “Porque nunca me avergüenzo de las buenas noticias [el 
evangelio]; ellas constituyen el poder de Dios para la salvación de todos los 
que creen…” 

II. DIOS QUIERE QUE TODOS SEAN SALVOS. 

1 Tim. 2:3b-4b “[Dios nuestro Salvador]…4b quiere que todos los hombres sean 
salvos y que lleguen al conocimiento de la verdad.” 

A. Necesitamos pedirle a Dios que nos llene con Su pasión para salvar a los que 
todavía no le conocen. Te invito a que identifiques con el dolor del corazón 
de Dios para salvar a los perdidos, para traer salvación para tus seres 
queridos uno por uno, familia por familia. 

B. Durante la semana que viene vamos a estar orando por aquellos que 
necesitan conocer la salvación que sólo hay en Cristo. La idea es que Él 
clame a través de nosotros. Pídele a Dios que te llene con su pasión para 
salvar a los que no le conocen.  

C. Necesitamos estar tan convencidos de que Dios salvará a los que amamos, 
por los que estamos orando que nosotros quedaríamos en shock si Él no los 
salvara. Necesitamos creer que Dios ama tan apasionadamente a la gente 
que cuando nosotros clamamos  por aquellos que amamos, estamos en 
realidad orando lo que esta en Su corazón. 

2 Cor. 5:20 “Somos embajadores de Cristo. Dios les habla a ustedes por 
medio de nosotros: «En el nombre de Cristo les rogamos, ¡reconcíliense 
con Dios!” 

2 Ped. 3:9 "El Señor no retarda su promesa, como algunos la tienen por 
tardanza; sino que es paciente para con nosotros, no queriendo que 
ninguno perezca, sino que todos procedan al arrepentimiento.” 
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Lc. 19:10 "Porque el hijo del hombre vino para buscar y salvar lo que estaba 
perdido.” 

III. REMOVIENDO EL VELO 

2 Cor. 4:4 “Satanás, quien es el dios de este mundo, ha cegado la mente de los 
que no creen. Son incapaces de ver la gloriosa luz de la Buena Noticia. No 
entienden este mensaje acerca de la gloria de Cristo, quien es la imagen 
exacta de Dios.” 

A. De acuerdo a lo que la Escritura nos enseña, es importante darnos cuenta 
que los no creyentes no ven la luz del evangelio porque les esta velada, es 
decir, literalmente hay un velo, o cubierta, sobre sus mentes que les impide 
ver claramente la luz y la verdad del evangelio. A los creyentes se nos ha 
dado una parte en remover ese velo de sus mentes a través de la oración y 
la predicación del evangelio. 

Hech. 26:18 “Te mando a ellos para que les abras los ojos y no caminen 
más en la oscuridad, sino en la luz; para que no sigan bajo el poder de 
Satanás, sino que sigan a Dios; y para que crean en mí y reciban así el 
perdón de los pecados y una herencia en el pueblo santo de Dios.” 

B. Algo relacionado a este concepto de velo es la palabra griega par revelación 
apokalupsis. Esta palabra es simplemente el prefijo, apo, que significa “quitar 
del camino” añadido a la palabra kalupsis que significa velo. Entonces 
literalmente una revelación es un quitar el velo o descubrir. Hasta que a 
los no creyentes se le quiete ese velo ellos no querrán y de hecho no 
podrán entender el evangelio porque el velo les impide comprenderlo. La 
meta del diablo es esconder la verdad del evangelio con el objetivo de 
mantener a los no creyentes bajo su influencia. 

C. “cegado la mente de los que no creen” La palabra “cegado” en este 
versículo proviene de la palabra griega tuphloo, que significa “entontecer el 
intelecto”. El diablo tiene la habilidad de adormecer u obscurecer el 
pensamiento de los no creyentes en lo que se refiere al evangelio para que 
no puedan ver con claridad. 

D. La ceguera de un no creyente hacia el evangelio también está ligada a la raíz 
del orgullo que el diablo pasó a la humanidad en el Jardín del Edén. La raíz 
del orgullo que vino de la caída produce que los no creyentes piensen que 
el conocimiento humano es mas grande que el conocimiento de Dios.  

Rom. 1:21b-22 “En cambio, comenzaron a inventar ideas necias sobre Dios. 
Como resultado, la mente les quedó en oscuridad y confusión. 
22 Afirmaban ser sabios pero se convirtieron en completos necios.” 

E. El orgullo no conduce a un entendimiento que depende de Dios sino a un 
conocimiento independiente que mira a la mente de uno y al intelecto 
como quienes cuestionan la verdad. Ésta búsqueda interna por el 
conocimiento glorifica nuestra habilidad de razonamiento propio y 
produce un rechazo del conocimiento de Dios. Porque todo se filtra a 
través del conocimiento interno, el cual está totalmente inundado de 
orgullo, lo cual usualmente se traduce en exaltar y servir al yo y sus deseos. 
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F. Al entender que el orgullo produce también la ceguera, eso nos da una 
tremenda pista en como orar efectivamente por los que no conocen a 
Jesús. ¡Debemos atacar la la raíz de orgullo! La mayor parte del rechazo ya 
sea motivado por las propias obras que muchas de las religiones falsas 
promueven como medios de salvación o el simple hecho de que la gente no 
quiera darle el señorío de su vidas a Cristo, se debe al velo de orgullo.  Esta 
fortaleza impulsada por el diablo es el mas grande enemigo de Cristo y se 
terminará cuando toda rodilla se doble y toda lengua confiese que Cristo es 
el Señor. 

IV. ¿PORQUÉ ES TAN IMPORTANTE LA FE QUE PREVALECE AL ORAR POR LA 
SALVACIÓN DE ALGUIEN QUE NO CONOCE A JESÚS COMO SALVADOR? 

A. Es imperativo que pidamos con fe cuando oramos por la salvación de 
aquellos que amamos. No te empieces a sentir intimidado, cuestionándote 
si acaso alguna vez podrás o no podrás tener la fe suficiente para orar para 
que tus seres queridos y tus amigos sean miembros de la familia de Dios. No 
permitas que el diablo te venza antes de que siquiera hayas empezado o te 
lleve a darte por vencido antes de tiempo. 

B. Aquí hay algunos principios acerca de la fe que son esenciales para 
comprender como opera la fe: 

1. Jesús es el autor de la fe y quien la lleva a la madurez. Jesús vive en ti y 
tú eres capaz de creer. Muy dentro de tu espíritu es tu naturaleza 
caminar en fe. 

Heb. 12:2a “Mantengamos fija la mirada en Jesús, pues de él viene 
nuestra fe y él es quien la perfecciona…” 

2. La fe es una convicción del corazón no proviene de la mente: No es un 
pensamiento positivo. Es posible estar convencidos de algo mentalmente 
y no permitir pensamientos de duda entrar en nuestras mentes sin ser 
verdaderamente bíblicos. 

Rom. 10:10 “Pero es con su corazón que ustedes creen y son 
justificados, y es con su boca que lo confiesan y son salvos.” 

3. La fe es una certeza no una simple creencia mental; no proviene de lo 
que perciben nuestros cinco sentidos. 

Heb. 11:1 “Ahora la fe es la seguridad de las cosas que esperamos, la 
convicción de las cosas que no hemos visto.” 

4. La fe puede y debe crecer: La fe crece cuando se usa, es como un 
músculo que al usarlo se desarrolla. Aprendemos a confiar cada vez mas 
en Dios. Nuestra fe debe crecer al punto donde nos volvemos alguien 
seguro de ver como la salvación de Dios viene a aquellos por los cuales 
estamos orando. 

2 Tes. 1:3 “Amados hermanos, debemos dar gracias a Dios por ustedes, 
como es justo, porque ha crecido mucho su fe y el amor mutuo sigue 
abundando.” 

C. Si nosotros no creemos realmente que Dios contestará nuestras oraciones, 
no oraremos con ninguna clase de consistencia ni diligencia que se 
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requieren para ver la salvación de los nuestros. Podemos pedirle 
esporádicamente, pero ciertamente no perseveraremos. Debemos tener una 
fe que realmente cree que Dios nos está escuchando y que ciertamente 
responderá nuestras oraciones.  

D. Existe una dinámica de la fe en la cual la incredulidad impide que el poder 
de Dios opere tal como Él lo ha prometido. 

Sant 1:6-7 "Pero el que pide, debe creer y no dudar, porque el que duda es 
como una ola del mar, movida de acá para allá por el viento. 7 no piense 
pues quien tal haga que recibirá cosa alguna de parte del Señor.” 

E. La incredulidad puede causar que no recibamos lo que hemos pedido, aun 
que sea algo dentro de la voluntad de Dios. El perseverar en oración tiene 
que ver con nuestra fe. Habrá veces cuando no cosecharemos lo que hemos 
pedido por no prevalecer en oración. 

Lc. 18:1 “Cierto día, Jesús les contó una historia a sus discípulos para 
mostrarles que siempre debían orar y nunca darse por vencidos.” 

V. CONCLUSIÓN 

A. Esta semana te animamos a que pases tiempo en oración diariamente por 
aquellos que Dios ha puesto en tu corazón y que prevalezcas clamando por 
ellos y les recuerdes acerca de la invitación. Creemos que muchos serán 
iluminados y despertados para conocer a Jesús durante nuestros cuatro 
servicios el próximo fin de semana.  

Jn. 4:35 “Ustedes dicen: “Todavía faltan cuatro meses para la cosecha”, pero 
yo les digo: ¡Fíjense bien en los campos sembrados! La cosecha ya está 
madura.” 

ANUNCIOS DE ESTA SEMANA 

1. Holy58 Movie Night “Puss In Boots” Este Martes 26 de Marzo a las 6:30 pm. Los 
boletos estarán a $5 disponibles el día del evento. 

2. Clase de Quinceañeras: Jueves 28 de Marzo, a las 7:00 p.m. Favor de 
Registrarse en el Centro de Informes. 

3. El Curso de Paternidad Efectiva por ZOOM inicia el Lunes Marzo 25 a las 7:00 
p.m. Regístrate hoy mismo en housesoflight.org Este curso es requerido para 
los padres que desean presentar a sus hijos delante del Señor. La 
Presentación de Niños será el 20 de Abril. Favor de registrarse en el Centro de 
Informes.  

4. La próxima semana 30 y 31 de Marzo estaremos Celebrando la Resurrección 
de Jesús y como cada año, continuamos con el Mes de Evangelismo y te 
invitamos a alcanzar a sus amigos y familiares con el evangelio y traerlos a 
esta celebración. 

5. Retiro de Sanidad Interior para Mujeres: Abril 5 y 6 • Retiro de Hombres: Abril 
12 y 13. Favor de registrarse en la librería o en housesoflight.org
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